

BAB V

PENUTUP

5.1 KESIMPULAN

Penelitian ini ingin mencari media relations dalam hal ini yang dilakukan oleh Bagian Humas dan Protokol Setda Kabupaten Karo dalam pengawasan dan pengendalian informasi public. Dalam memahami media relations tentu tidak hanya langsung mengerti tentang apa yang harus dilaksanakan. Bagian Humas dan Protokol Sekretariat Daerah Kabupaten Karo sejauh ini melaksanakan kegiatan, memahami peran, tugas dan fungsi dalam menganalisis media. Dalam memahami peran, tugas dan fungsi tersebut Bagian Humas dan Protokol Setda Kabupaten Karo sudah melaksanakannya dengan baik, dimana seperti yang sudah peneliti jelaskan pada bab sebelumnya. Secara umum pelaksanaan kegiatan media relations yang dilakukan oleh Bagian Humas dan Protokol Sekretariat Daerah Kabupaten Karo adalah press conference, press release, family gathering, coffee morning. Kegiatan ini dilaksanakan bersama rekan-rekan pers yang bekerjasama dengan Pemerintahan Kabupaten Karo. Peran kegiatan analisis media dalam hubungan masyarakat melalui media cyber sudah bekerjasama dengan berbagai pihak sebagai contoh adalah website dan media online. Media online juga sangatlah membantu dalam memberikan informasi yang cepat dan akurat. Bagian Humas dan Protokol Sekda Kabupaten Karo juga melakukan kerjasama dengan Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Karo dalam mengelola Website Pemerintah Kabupaten Karo (karokab.go.id)

Untuk memahami dampak yang diberikan kegiatan analisis media terhadap pengendalian informasi kepada masyarakat mempunyai berbagai penghambat dan pendorong dalam Bagian Humas dan Protokol Setda Kabupaten Karo. Beberapa penghambat humas dalam pelaksanaan membuat berita yang akan dibagikan kepada masyarakat yakni dikarenakan kekurangan SDM di Bagian Humas dan Protokol Setda Kabupaten Karo. Bagian Humas dan Protokol Setda Kabupaten Karo juga sudah menjadi komunikator yang baik dalam publikasi berita kepada masyarakat serta melaksanakan tugas pokok dan fungsi dengan baik.

5.2 SARAN

Untuk saran yang ingin diajukan oleh peneliti dalam penelitian ini adalah :

1. Agar Bagian Humas dan Protokol Setda Kabupaten Karo mengusulkan penambahan SDM yang akan dan harusnya memaksimalkan media sosial yang akan ditambahkan ke program kedepannya.
2. Membuat media sarana hiburan dan mengajak bekerjasama dengan Dinas atau anak yang berprestasi/creative agar program yang akan datang lebih menarik dan mudah untuk saling dikordinasi sehingga lebih cepat dalam mendapatkan informasi.
3. Mengajak Duta Daerah membantu dalam promosi Kabupaten Karo agar masyarakat luas lebih mengerti potensi Daerah Kabupaten Karo dan semoga membantu dalam program Pemerintahan.